

Monumento a la Batalla de Cacarajícara

Última actualización: Miércoles, 10 Febrero 2021 11:08

Visto: 1987

Suceso ocurrido en el municipio de Bahía Honda, en los 22° 49' 35" Latitud Norte y los 83° 15' 25" Logitud Oeste, provincia Artemisa. Monumento Nacional. Tipo: Sitio histórico. Esta batalla fue una hazaña portentosa de Antonio Maceo. Constituye una de las páginas más gloriosas de la historia militar de Cuba en sus luchas por la liberación nacional.

Suceso ocurrido en el municipio de Bahía Honda, en los 22° 49' 35" Latitud Norte y los 83° 15' 25" Logitud Oeste, provincia Artemisa. Monumento Nacional. Tipo: Sitio histórico. Esta batalla fue una hazaña portentosa de Antonio Maceo. Constituye una de las páginas más gloriosas de la historia militar de Cuba en sus luchas por la liberación nacional. Rebasó el marco de lo nacional, creando una situación de malestar en la administración metropolitana. Cuestionó seriamente la aseveración weyleriana de que Cacarajícara fue un triunfo hispano, cuando en realidad, no se alcanzó el propósito más inmediato, que era desalojar a Antonio Maceo de la región. El triunfo cubano en esta batalla demostró la capacidad combativa y la entrega de quienes, movidos por el sublime ideal de la independencia eran capaces de borrar cualquier diferencia.

Resolución 013/013.